

学校だより



《教育目標》

未来を拓き 創造する子

令和4年8月31日発行 NO. 5

2学期の始まりにあたって

旭川市立雨紛小学校

校長 山口 真 希

8月22日（月）、2学期の始業式がありました。始業式では、児童全員が、夏休み中の思い出を発表しました。どの児童も家族とともに過ごしたことや楽しかったことなどを一生懸命、発表していました。

始業式では、何事にも意欲を高めて学校生活に取り組むことを期待し「もっと 挑戦するぞ」という言葉を児童に示しました。そして、「いつもより すこし がんばる」という言葉を加えました。記録への挑戦、自分への挑戦、未知のものや今まで超えられなかったものへの挑戦など、目標の達成に向けて挑戦することは、大切なことです。今回は、それ以外にも普段の勉強でも、遊びでも、友達との関りや学級の活動などでも、「いつもより すこし がんばる」という挑戦をしようと話しました。児童が意欲を高め、主体的に行動し、少しずつ挑戦することによって、様々な力や可能性が高まっていくことを願っています。

さて、2学期が始まる前日の21日（日）、学校に隣接する旭川農業センター「花菜里ランド」でヒグマが目撃され、川から山に向かっていったことが確認されました。昨年にもこのようにクマが川と山を行き来するケースはあったのですが、今回は、時間が午前9時ごろということで、日中の出現に衝撃を受けました。このクマは、神居地区を抜け、石狩川に至ったと考えられています。しばらくは、保護者の送迎登下校や街頭安全指導などを継続していきます。

旭川市内の小中学校は、一斉に2学期が始まりました。新型コロナウイルスの感染拡大は衰えることがなく、学校に対する影響が懸念されています。他校との合同の行事や関連団体との活動などが、中止や延期などになることが考えられます。学校の教育活動に変更等があれば、その都度、地域や保護者の皆さんに連絡したり、相談したりさせていただきます。2学期も引き続き、本校の教育活動に対するご理解とご協力をよろしく願います。



窓がピカピカです

始業式の午後、「親子クリーン活動」がありました。児童とPTA、教職員で校舎の窓拭きをしました。新型コロナウイルス感染症の流行で、ここのところ実施を見合わせていたので、久しぶりの作業でした。

当日は、天気に恵まれ、窓拭きにはぴったりの日和でした。内側から窓を拭く担当と外側から水をかけワイパーで磨く担当に分かれて作業を進めました。窓はかなり汚れていたもので、少し拭いただけで雑巾が真っ黒になりました。窓枠もきれいに掃除していただき、とてもきれいになりました。

拭き上がった窓からは、明るい日差しが差し込み、教室が明るくなりました。2学期も気持ちよく生活できそうです。

ご協力いただいたPTAの皆さん、ご参加ありがとうございました。



フェンスが真っ白になりました

雨紛小学校の校門から玄関までの道のりに、フェンスが設置されています。長い間、雨風にさらされていたので、もともとは白いフェンスだったのが、かなり錆びて赤茶色になっていました。地域で橋の工事をしている赤川建設の方々が、8月25日、26日に地域貢献活動として、そのフェンスにペンキを塗っていただきました。

錆を落とし、真っ白なペンキで丁寧に塗り進めていただき、フェンスが見違えるようにきれいになりました。

127年の歴史のある雨紛小学校の入口が、よみがえったようです。赤川建設の皆さん、本当にありがとうございました。



【 9月の主な行事予定 】

- 2日(金) 児童会活動
- 5日(月) プール記録会・プール納め
- 6日(火) オペラ出前講座
- 7日(水) 旭川市小規模・複式教育研究連盟社会見学(3, 4年)
- 8日(木) 花菜里ランド奉仕活動
- 13日(火) 雨紛子活動
- 14日(水) 校外体験学習
- 15日(木) 自動車文庫 クラブ活動
低中学年対象読み聞かせ
- 16日(金) 後期児童会立会演説会
- 19日(月) 敬老の日
- 20日(火) 教育大学基礎実習
雨紛子活動
- 21日(水) 諸費納入日
- 23日(金) 秋分の日
- 27日(火) 朝会 認証式 雨紛子活動
- 28日(水) 交通安全ダミー教室
視力検査
- 29日(木) 児童会活動
- 30日(金) 参観日 前期終了

※21日に予定されていた百寿大学との交流は、新型コロナウイルス感染防止のため中止になりました。

がんばり発表会

25日に「がんばり発表会」がありました。夏休みの取組を、一人ずつみんなの前で発表しました。

自由研究や絵、工作など、バラエティに富んだ内容でした。どの子も自分の取組に自信をもち、しっかりと発表することができました。この夏の子どもの成長を感じることができました。



ご協力ありがとうございます

最近のヒグマ出没にあたり、保護者の方には子どもたちの送迎等、お気遣いいただきありがとうございます。

もうしばらく様子を見ていきたいと思っておりますので、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。